

ABSTRAK

AOFI HAFIZI. *Hubungan Pengetahuan Tentang Undang-undang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan dengan Disiplin Siswa Dalam Berlalu Lintas (Studi Korelasi di SMA Diponegoro 1 Jakarta Timur)*, Skripsi, Jakarta: Program Studi PPKN Jurusan Ilmu Sosial Politik, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, Juli 2012.

Melihat tingginya angka kecelakaan yang setiap tahunnya meningkat terutama yang dialami oleh siswa sekolah yang disebabkan karena minimnya pengetahuan dan disiplin berlalu lintas menjadi hal yang penting untuk dibahas. Siswa merupakan generasi penerus yang mempunyai peran penting untuk masa depan bangsa. Oleh karena itu perlu tindakan yang bijak untuk mengurangi permasalahan tersebut agar siswa dapat menjadi individu yang diharapkan bangsa.

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan data empiris mengenai pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas - angkutan jalan dan disiplin siswa dalam berlalu lintas. Penelitian ini dilakukan di SMA Diponegoro 1 Jakarta Timur pada bulan Maret 2012 sampai Mei 2012. Penelitian ini menggunakan metode korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel yaitu teknik *simple random sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 50 siswa. Untuk mendapatkan data pengetahuan tentang Undang-undang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan digunakan soal dengan bentuk pertanyaan pilihan ganda yang berjumlah 30 soal dan data disiplin berlalu lintas dengan bentuk pernyataan skala perilaku yang berjumlah 30 pernyataan. Uji validitas data pengetahuan tentang Undang-undang Lalu Lintas - Angkutan Jalan menggunakan rumus korelasi point biserial dan data disiplin berlalu lintas menggunakan rumus korelasi *product moment*. Uji Normalitas menggunakan rumus Lilliefors dan Koefisien Korelasi menggunakan rumus korelasi *product moment*.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah terdapat hubungan yang positif antara pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas dan angkutan jalan dengan disiplin siswa dalam berlalu lintas. Besarnya kontribusi pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas dan angkutan jalan terhadap disiplin berlalu lintas dapat dilihat dari koefisien determinasi yaitu 21,15%. Implikasi dari penelitian ini bahwa pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas mempunyai peran penting dengan disiplin berlalu lintas. Untuk meningkatkan disiplin berlalu lintas maka perlu meningkatkan pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas dan angkutan jalan terlebih dahulu. Maka dari itu hendaknya seorang guru khususnya guru PKn dapat memberikan himbauan kepada siswa untuk meningkatkan pengetahuan undang-undang tentang lalu lintas agar dapat tertanam sikap disiplin dalam berlalu lintas dan sebaiknya siswa banyak membaca buku-buku ataupun media lainnya yang memuat topik yang berkaitan dengan lalu lintas.